



## Kathrin Amacker quitte Swisscom

**Kathrin Amacker-Amann, responsable de la communication d'entreprise et membre de la Direction du groupe Swisscom depuis l'automne 2010, quittera l'entreprise dans le courant de 2013, à sa demande. La date exacte de son départ n'est pas encore fixée.**

Kathrin Amacker assurait, depuis le 1<sup>er</sup> octobre 2010, la communication d'entreprise de Swisscom et était à la fois membre de la Direction du groupe et membre de la Direction de Swisscom Suisse. Elle était responsable de la communication interne et externe de l'entreprise, des public affairs, de la gestion des marques, de la corporate responsibility et du sponsoring.

Le Conseil d'administration et la Direction du groupe Swisscom remercient Kathrin Amacker du fond du cœur pour son remarquable engagement et lui adressent tous leurs vœux de succès pour son avenir tant personnel que professionnel.

Berne, le 21 décembre 2012